

Bericht von der Hauptversammlung des VdK Ortsverbands Forchtenberg

Am 25.04.2025 fand unsere jährliche Hauptversammlung im Landhaus Rössle in Niedernhall statt. 15 Mitglieder, Gäste und Freunde des VdK waren anwesend.

Zur Zeit haben wir 119 Mitglieder.

Zuerst begrüßte uns unser Vorstand Dieter Haag, sowie auch Peter Brehm vom Ortsverband Öhringen und Anneliese Mrusek vom Kreisverband Öhringen.

Danach wurde der Toten gedacht, die während des Jahres 2024 gestorben sind.

Anschließend berichtete Schriftführerin Petra Schneider, was alles im letzten Jahr passierte.

Danach gab Kassiererin Hannelore Hofmann ihren Kassenbericht ab. Sie gab in Zahlen an, was von der Kasse ab- bzw. zugebucht wurde. Die Kasse wurde von Gerd Hochberger und Marlies Spindler geprüft und für in Ordnung befunden.

Anneliese Mrusek führte die Entlastungen durch, die einstimmig angenommen wurden.

Es standen auch Wahlen an. Es wurde folgende Personen für weitere 2 Jahre gewählt:

Vorsitzender des Vorstands:	Dieter Haag
Stellvertretende Vorsitzende des Vorstands:	Sabine Köhler
Schriftführerin:	Petra Schneider
Kassiererin:	Waltraud Hochberger
Frauenbeauftragte:	Carola von Ramin
Beisitzer/in	Gerd Hochberger
	Andreas Strauss
	Anita Bezold
	Ralf Fritz
Kassenprüfer/in	Marlies Spindler
	Hannelore Hofmann

Es fanden auch wieder Ehrungen statt. Geehrt wurde für 25 Jahre Mitgliedschaft Martin Ruf.

Anneliese Mrusek sprach zum Schluss auch noch ein paar Worte. Sie sprach auch an, dass am 05.07.2025 ein Gesundheitstag in Stuttgart stattfindet. Wer mitfahren möchte soll sich bei Dieter Haag anmelden. Die monatlichen Beratungen vom VdK mussten leider wegen mangelnder Beteiligung eingestellt werden.